



Une rumeur persistante fait état de ce que le sélectionneur national du Cameroun envisage de quitter le banc de touche des Lions Indomptables après le match contre la Zambie. Elle est évidemment sans fondement. Pour le moment, Hugo Broos est le sélectionneur du Cameroun. Il a dirigé une séance d'entraînement ce vendredi au Lévy Mwanawasa stadium de Ndola en Zambie où les Lions Indomptables jouent ce samedi contre la sélection locale. Au cours de la conférence de presse d'avant match, et contrairement à ce qui a été annoncé, Hugo Broos n'a jamais dit qu'il ne serait plus le sélectionneur du Cameroun.

Le technicien belge affirme aussi qu'il n'a jamais envoyé un courrier au Ministre des Sports et de l'éducation Physique annonçant un quelconque refus de prolonger son bail avec le Cameroun. Toutes ces informations sont donc complètement fausses et ne résultent que de l'imagination de leurs auteurs. Le sélectionneur national poursuit sereinement la préparation du match contre la Zambie à Ndola.

© Correspondance : Le Team Press Officer, Vincent De Paul Atangana.